

En votant **ecolo**, c'est votre futur que vous (re)prenez en main!

**Agnès
NAMUROIS**



Walhain-St-Paul

50 ans - 2 enfants - Walhinoise de souche. Sociologue de formation, déléguée syndicale à l'UCL, bénévole dans le secteur mutuelliste. Conseillère communale de l'opposition depuis 2000, j'ai défendu « bec et ongles » les dossiers qui me tiennent à cœur (accueil extra-scolaire, aménagement du territoire, épuration des eaux,...). Ce qui me guide: une ouverture aux idées nouvelles, une information large et transparente de la population, un travail démocratique et des règles identiques pour tous, le respect des différences et le bien être du plus grand nombre. L'état de la planète m'inquiète. Je compte agir maintenant pour léguer aux générations futures une commune conviviale, ouverte au monde, et à l'écoute de sa population!

**Jean-Marie
GILLET**



Nil-Saint-Vincent

Secrétaire politique local, 4 enfants. Bien accueillis à Nil il y a 20 ans, nous avons été vite mêlés à la vie associative locale. Mais Walhain n'a objectivement pas évolué avec son temps dans de nombreux dossiers que nous avons à cœur: énergie, mobilité et sentiers, aménagement du territoire, politique de la jeunesse. Avec Ecolo, je continuerai à agir pour un développement local plus dynamique. Rôdé à la gestion d'entreprise, je réclamerai ici aussi - pour une bonne gestion communale - concertation, détermination et communication efficace (Internet!).

**Joseph
DAWAGNE**



Perbais

63 ans, kinésithérapeute, j'habite Perbais au 85 Grand-rue. Avec Lily mon épouse, nous sommes enracinés dans ce village depuis 38 ans et participons à de nombreuses activités socio-culturelles de l'entité. Je suis un des joueurs du mardi soir et du samedi matin depuis 30 ans! Si je suis Ecolo, c'est parce que je veux léguer à mes petits enfants une terre propre. C'est cela pour moi le *contrat des générations*. Je désire: - un fonctionnement communal plus démocratique; c'est-à-dire plus proche des gens; - un réseau de communication pour tous usagers faibles; - une attention aux besoins des hameaux.

**Nathalie
PITSAER**



Walhain-St-Paul

Je suis en 2ème licence en psychologie à l'UCL. Je suis chef louvette à Nil-St-Vincent. Je pense qu'il est important de faire évoluer les idées et de changer les choses, c'est pour cela que je veux m'investir au niveau de notre commune. Ecolo est pour moi le parti qui est le plus ouvert à de nouvelles idées et qui répond le plus à nos préoccupations de jeunes.

**Marianne
SAND**



Nil-Saint-Vincent

Conseillère CPAS, formatrice petite enfance. Je suis notamment préoccupée par les questions de l'accueil des enfants de 0-3 ans et de l'accueil extrascolaire ainsi que par le souci du maintien des personnes âgées à domicile, par la sécurité sur les routes de l'entité, par l'emploi et enfin par une aide respectueuse et équitable aux moins nantis. Réfléchir aux gestes quotidiens qui nous aident à préserver la planète et les poser est aussi une des mes priorités. 52 ans, licenciée en sciences sociales, mariée, une belle-fille.



**Vincent
EYLENBOSCH**



Nil-Saint-Vincent

Marié depuis 20 ans, papa de 3 enfants, nous vivons à Nil depuis 10 ans. Je travaille dans une société coopérative qui s'occupe de la création et de l'entretien de jardins. C'est au sein de cette entreprise que je réalise au quotidien l'importance du travail d'équipe, de la solidarité, de la concertation et d'un fonctionnement démocratique. « Pour atteindre un objectif, il y a rarement une solution satisfaisante pour tous; mais la volonté de progresser ensemble est le meilleur moyen d'y arriver. » En tant qu'entrepreneur de jardin, je suis très sensible à la protection de la nature et à la qualité de notre environnement.

**Pascal
GASPARD**



Walhain-St-Paul

Le monde de demain sera dans les mains des jeunes d'aujourd'hui. Il faut donc en faire des adultes responsables. C'est pour ça que je suis depuis 4 ans chef d'unité des scouts de Nil. La terre a besoin d'être sauvée, c'est pour ça que je suis attentif à tout ce qui peut la rendre plus humaine. J'aime Walhain, c'est pour ça que j'y habite avec ma famille depuis plus de 10 ans. Je veux aussi que tout le monde s'y sente bien, tous sans exception. C'est pour ça que je suis chez Ecolo; pour ça et pour tout le reste...

**Danielle
VANDERBORGH
GALLEZ**



Nil-Saint-Vincent

Membre de l'ALE de Walhain, 59 ans, formatrice pour adultes. J'habite Nil-Saint-Martin depuis 30 ans, mes enfants y ont grandi et je me sens concernée par l'avenir de nos villages en pleine croissance. Ce qui me mobilise particulièrement dans notre programme: l'information des habitants et le fonctionnement démocratique de la commune; la vie associative et culturelle, porteuse d'initiatives et de liens entre les personnes; les transports en commun pour davantage de mobilité. Je me sens disponible pour consacrer une partie de mon temps à donner du tonus à notre commune.



**Arnaud
de BRYE**



Nil-Saint-Vincent

J'ai 19 ans, j'ai toujours habité à Nil. J'entame des études en audiovisuel. Scout depuis mes 6 ans à Nil, je suis aussi animateur depuis 3 ans. En entrant au parti Ecolo, je serai à l'écoute des jeunes afin de rapporter au monde politique ce que ceux-ci veulent vraiment. Pour m'être montré très autonome quand il s'agissait de se rendre à l'école, la problématique des transports en commun me tient beaucoup à cœur. Enfin, le commerce équitable est un projet que j'aimerais développer davantage.

**Maryse
DETRY**



Nil Pierreux

Enseignante depuis de nombreuses années. De maman, je suis passée au statut de grand-mère. Quel bonheur. Je suis de ce fait très sensible aux problèmes de la petite enfance. Consciente de l'importance, en tant qu'habitante de notre village, de participer plus activement à la vie de celui-ci. J'ai décidé de pousser la porte d'Ecolo, qui pour moi est le mouvement qui pratique au mieux de ses responsabilités, la démocratie et tient compte des avis et attentes de ses citoyens. Mon souhait serait de pouvoir la population, afin d'améliorer le cadre de vie de notre commune dans le maintien et le respect d'un environnement durable et de qualité pour les générations futures.

**Philippe
VEMER**



Walhain-St-Paul

Marié, 1 enfant
Délégué commercial
Passionné de politique et de géopolitique.
Amené à l'écologie politique dans le souci des générations futures.



**Jacqueline
FORET**



Lerines

J'ai 82 ans, j'aime beaucoup les jardins et les chats. Je voudrais plus d'égalité entre les hommes. Rédactrice de la rubrique "Coin des gourmets de L'«Avis en Vert»", je suis aussi animatrice dans une "Ecole des devoirs".

**Jean Paul
BLONDEEL**



Nil-Saint-Vincent

42 ans, père de 4 enfants, directeur financier dans une société de services qui emploie plus de 400 personnes. Gestionnaire réaliste, organisé et à l'écoute des plus faibles, je m'engage dans divers mouvements dans nos villages: scouts, opération 11.11.11, paroisse, Fil de l'Art, Tour des Crèches... Je me bats avec les personnes du quartier pour obtenir plus de sécurité routière, des trottoirs et des transports publics pour les familles et les aînés. J'aime le sport et la musique.

**Catherine
DELCOURT**



Tourinnes-St-Lambert

Je suis mère de trois enfants, et assistante sociale. Attirée par les arts et la culture, je me sens aussi très concernée par les questions qui touchent au domaine social, à la jeunesse, à la mobilité, à la qualité de la vie... et à l'avenir de notre belle planète! Autant de bonnes raisons

**Dimitri
de SMET d'OLBECKE**



Nil-Saint-Vincent

Etudiant en dernière année dans le département électronique d'une école d'ingénieur à Bruxelles. J'ai 23 ans. J'habite à Nil-Saint-Vincent depuis une dizaine d'années. J'ai rejoint le groupe des Ecolos parce que j'aime beaucoup notre région. J'ai envie d'être resté agréable et aussi rurale que possible. Notre commune est en train de changer, il est de notre devoir de tout faire pour que cela ne se fasse pas d'une façon sauvage. Je ne vise pas que l'environnement mais la qualité de la vie en général.

**Catherine
RONSE-INSTALLÉ**



Walhain-St-Paul

65 ans, 3 enfants et 9 petits-enfants. Artisan en boulangerie. Quelques années en Californie et au Mexique (projet de développement) m'ont fait prendre conscience du caractère "non-soutenable" de notre façon de vivre, et de la nécessité d'un autre "développement". Je me suis donc impliquée dans l'écologie et la recherche d'alternatives, tant au niveau de l'école, de l'habitat, du travail, et de la politique... Mes priorités vont à la défense de la biodiversité, la survie de la petite entreprise, la promotion de l'agriculture bio et de terroir: mangeons les produits sains "de chez nous"!

**Vincent
LETHE**



Tourinnes-St-Lambert

Conseiller communal. 46 ans. Assistant social en CPAS. Quatre enfants actifs aux scouts de Nil. Tourinnois, je me sens aussi citoyen du monde. Démocrate dans l'âme et idéaliste par nature, j'ai toujours eu en horreur le vandalisme social, humain, économique, alimentaire et environnemental qui caractérise notre époque mouvementée. J'ai donc décidé d'embellir ce monde à ma manière en commençant par Walhain dont je connais tous les recoins pour m'y entraîner à la course à pied, y participer à des fêtes ou y jouer de la musique.

**ecolo
Walhain**